
USOS  DEL  PUNTO 

El punto se pone al final de toda oración o conjunto de oraciones que tengan por sí mismas  sentido 

completo, para indicar la pausa que hacemos al final de las mismas. 

 

Clases de punto: 

Punto y seguido: Se usa cuando se ha terminado una oración y se sigue escribiendo otra sobre el mismo 

tema o asunto. 

Después de salir a la calle, comenzó a llover y como no llevaba impermeable, decidí entrar en una tienda y comprarme uno. 
Pero cuando entré en la tienda me di cuenta de que no llevaba dinero. Decidí entonces que mejor sería volver a casa y esperar 
a que escampase. 

Punto y aparte: Se usa para separar párrafos cuando las oraciones tratan de otro tema, o nos referimos al 

mismo pero desde otro punto de vista. 

Después de salir a la calle, comenzó a llover y como no llevaba impermeable, decidí entrar en una tienda y comprarme uno. 
Pero cuando entré en la tienda me di cuenta de que no llevaba dinero. Decidí entonces que mejor sería volver a casa y esperar 
a que escampase. 

Más tarde, cuando salió el sol, volví de nuevo a la calle, pero ya se me había hecho un poco tarde y no pude comprar lo que 
necesitaba. 

Punto final: Lo usamos para indicar que el texto ha terminado definitivamente. 

Después de salir a la calle, comenzó a llover y como no llevaba impermeable, decidí entrar en una tienda y comprarme uno. 
Pero cuando entré en la tienda me di cuenta de que no llevaba dinero. Decidí entonces que mejor sería volver a casa y esperar 
a que escampase. 

Más tarde, cuando salió el sol, volví de nuevo a la calle, pero ya se me había hecho un poco tarde y no pude comprar lo que 
necesitaba. 

Al final, había perdido el día y no había hecho nada de lo que me había propuesto. 

 

Se escribe punto: 

Detrás de las abreviaturas. 

Ej.:  Etc.   Sr.   D.   Srta.   Sra. 

En las cantidades escritas con números para separar las unidades de mil y de millón. 

Ej.:  1.580,   28.750,   12.435.565 

 

No se pone punto 

 

 

 Cuando se cierran paréntesis o comillas el punto irá siempre después de los mismos. 

Ej.:  Le respondieron que  "era imposible atenderlo".  

Esa respuesta le sentó muy mal (llevaba muchos años en la empresa). 

 

Después de los signos de interrogación y admiración no se pone punto. 

Ej.: -¿Estás cansado? Sí. ¡Qué pronto has venido hoy! 

 En los títulos de textos, libros, artículos de prensa y en los de los carteles, no se pone punto 

final. 

En los números de teléfono 2634568 

En los números de los años 1997 

En los números de páginas 1456 



 

Como conclusión: 

La elección entre un "punto y seguido" y un "punto y aparte" es a veces una 
decisión subjetiva. Es muy difícil en ocasiones determinar si seguimos 
desarrollando la misma idea (y, por tanto, corresponde "punto y seguido"), o si se 
trata de una nueva idea (en cuyo caso debe ser "punto y aparte"). 

Lo importante es mantener cierta lógica y no utilizar los signos de puntuación 
caprichosamente. 

A nivel de estilo, no resulta atractiva una escritura con párrafos muy extensos, ni 
tampoco con párrafos muy reducidos. 


